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 昨日、中学校初めての定期テスト（期末テス 

ト）が終わりました。自治会では、みんなでワ 

ーク類の提出物を完璧にしようと 

「Try the work！～学年レクをGet！だぜ～」 

を実施してきました。右図はその結果のグラフ 

です。100％とはいかなかったのは大変残念で 

すが、みんなが目標に向かって「やることはや 

りきってからテストに向かう」という気持ちが 

伝わる結果となりました。ほとんどの人が、達 

成シールを数多くもらうことが出来ました。 

 やり切る癖を今からつけておくと、これから 

先もそれが当たり前になり、自分のプラスにな 

ります。いつも言っていますが、「当たり前の 

レベルを、どんどん上げていくことが今の君た 

ちには必要なこと。」そう考えると、今回の結 

果は、君たちの頑張り、成果として評価するこ 

とができます。 

これからも頑張ろう。学年レクについても、これから自治会で話し合っていきます。 

                             １組  髙橋 歩夢 

 僕は、講話を聴いて、堀江さんのようにたくさんのことに挑戦していって、大きな壁があ

っても努力し続けて、良い大人になりたいと思いました。「今日という一日を精一杯生きる。

全力を尽くして生き切る。迷ったらワイルド。」の言葉を活かして、自分の夢や将来を楽しく

生きたいと思いました。また、カヌーで地域を活性化させる姿がとてもカッコいいと思いま

した。今日は講話をしていただきありがとうございました。 

本校卒業の先輩で、長年「スキーオリエンテーリング」というスポーツで世界選手権（ワール

ドカップ）を転戦され、今は「いいでカヌークラブ代表」そして「気球」などのアウトドアを活

用し、飯豊町のよさをアクティブに広めようと活躍している堀江さんの講話をお聞きしました。 

中学校時代の部活動、スウェーデンでの生活、東京での仕事をやめ飯豊に返ってきた時、それ

ぞれの時期にどのように自分と向き合ってきたかを話していただきました。 

男子からは、いくつか質問も出て貴重な時間となりました。 

 

                  ２組  横澤 遥彦 

 この度は、僕たちに貴重なお話をしていただきありがとうござい

ました。堀江さんのお話から、人生はどんどんチャレンジしていく

ことが、とても大事だとわかりました。僕もいろいろなことにチャ

レンジしていきたいと思いました。「迷ったらワイルド」を頭に置い

て生活したいと思います。 

                               １組  松山 栞奈 

 私は、自分の夢が本当に叶えられるかどうか、少し不安で夢を変えてしまおうと思っていまし

た。でも、堀江さんのお話の中で、「今日という一日を精一杯に生きる。全力を尽くして生き切

る。」という言葉を聞いて、やっぱりあきらめないで、このまま夢を追いかけてみようかなと思

いました。 

 自分もいつか色んなことに悩まされると思うけど、「迷ったらワイルド」という言葉を実践し

てみたいです。ありがとうございました。 

                               ２組  伊藤 咲弥 

 今回、貴重なお話をありがとうございました。とても分かりやすく楽しかったです。僕はまだ

将来の夢ははっきりとは決まっていませんが、飯豊のために頑張れる仕事はすてきだと思いまし

た。僕は、人を救える仕事に就きたいと思っているので、堀江さんのようにいろんなことに挑戦

して、積極的に多くの体験を重ねていきたいです。そして堀江さんのように飯豊のためにできる

仕事も、自分の将来の希望に入れてみたいと思いました。 



 



 


